

## EN LOS 17 AÑOS DE DON JUAN JESÚS COMO NUESTRO PÁRROCO...

se arregló y "picó" el interior de toda la iglesia

y toda la sacristía, se arregló la capilla del Carmen y el portalillo así como el tejado de la casa parroquial y se adquirió la imagen de la patrona Ntra Sra. de la O y se hicieron un sinfín de obras menores.

En los 17 años,51 bautizos de Mario a Bryan, 20 bodas de Chon-Manuel a Verónica-Jorge, 144 entierros de Isabel (madre de Estrella) a Pilar Vacas

Y nunca, salvo mínimas excepciones, nunca nos

faltó la Eucaristía de los domingos y festivos, así como los martes y viernes.



En medio de la Pascua del Señor ha fallecido, el 18 de abril 2018, D. Juan Jesús García Horcajo, párroco de las Parroquias de Cipérez, Cubo de Don Sancho, Grandes y La Moralita. Nacido en Santiago de la Puebla en 1939, fue ordenado Sacerdote el 14 de abril de 1963.

## HA MUERTO D. JUAN JESÚS

Durante los últimos 17 años ha sido nuestro párroco.

Nacido en Santiago de la Puebla el 2 de oct. del 39,en su mismo pueblo ha sido enterrado el pasado 19-Abril siguente al día de su fallecimiento.

Tenía, pues, 78 años.

Fue ordenado sacerdote el 14-abril-63 en Salamanca.En el año 2.013 celebramos sus bodas de oro sacerdotales (50 años),aún casi sin él por cuanto le pilló en mal momento ya que acababa de sufrir un accidente.Con la muerte de su hermana sufrió también unos meses de "caída de ánimo".

Metódico y constante siempre nos tuvo Eucaristia los martes, viernes , domingos y festivos.

Muy discreto, siempre quería pasar desapercibido aunque no lo haya logrado con su muerte: más de cincuenta sacerdotes con el Sr. Obispo Don Carlos en la celebración,

muchos fieles (entre ellos 70 de El Cubo, ,Cipérez y La Moralita),una reseña en el periódico de la ciudad y esta viñeta.

Y,gracias,muchas gracias a Aurelia que lo ha atendido muchos años y no dudó en llevárselo para su casa para mejor cuidarlo en los seis meses que ha durado su enfermedad.

Ha fallecido el sacerdote Juan Jesús García Horcajo

> En 1970 llegó como Párroco a Cipérez y alli ha permanecido, desde entonces hasta su fallecimiento. Sacerdote enamorado de Jesús, fiel dispensador de los Misterios del Señor, encontró en el espíritu y letra del Concilio Vaticano II una ruta luminosa para vivir la vida presbiteral, con espíritu abierto y lleno de sinceridad, en generosa entrega al Pueblo de Dios a él encomendado. Muy atento a los signos de los tiempos, sirvió al Evangelio y a la Iglesia, en la parcela que le toco, con alegría, preocupado de la transmisión de la fe al hombre de hoy, atento a su situación social y cultural, para ofrecerle el tesoro de la fe en Jesucristo, como gracia en medio de la libertad.

## YA TENEMOS PÁRROCO

Desde el pasado 27 de abril ya tenemos párroco "oficial". Bien es cierto que en los seis/siete meses de la enfermedad de D. Juan Jesús hemos sido atendidos lo mejor que se ha podido dentro de las posibilidades de la iglesia diocesana que de sacerdotes anda pero que muy escaso (lo sabemos). Todo es de agradecer por cuanto D. Javier (a quien le tocó la china) tuvo que multiplicarse como veremos porque ha sido precisamente él el favorecido con el alto honor de servir a nuestra comunidad como párroco.

DON FRANCISCO JAVIER GARCÍA SANTOS es ya nuestro párroco oficialmente como lo es,también, de Cipérez,La Moralita y Grandes. Y...era ya y seguirá siendo párroco de El Villar, Sando,Sta María de

Sando, Buenamadre, Pelarrodríguez, Cabeza de Diego Gómez, Villas dardo y Espadaña. En total nada menos que doce pueblos, doce.

Y es,además, fiscal del tribunal eclesiástico de la diócesis de Salamanca y juez del tribunal eclesiástico de la de Zamora,lo que le ocupa todas las mañanas de días laborables. Los sábados y domingos,como "buen pastor", tiene que multiplicarse para atender a tanto

"rebaño" disperso.

D. JAVIER nació en La Línea de la Concepción (Cádiz), muy próximo al Peñón de Gibraltar, el 9 de Oct. del 68, por lo que va camino de los 50.

Y nació en La Línea por cuanto su padre, funcionario, estaba entonces allí destinado

nario, estaba entonces allí destinado.
Se formó en seminarios del extranjero (Suiza) y en Suíza fue ordenado sacerdote el 29 de junio del 95 :lleva,pues, 23 años de sacerdote.
Ejerció el ministerio sacerdotal en Guijuelo (etapa de pastoral) un año,y estuvo dos el Sudamérica (Chile,Argentina...). En la diócesis de Salamanca se hizo cargo durante diez años de parroquias de Las Arribes (Aldeadávila...) y otros 9 años del Villar...

En su presentación ante nuestra comunidad en la Eucaristía del Domingo V de Pascua lo dejó dicho:" esta Eucaristía con vosotros es muy especial para mí por cuanto-os doy la noticiadesde hace 48 horas soy vuestro párroco, nombrado por nuestro obispo de Salamanca, D. Carlos, al que le debo y le debemos obediencia: somos "sarmientos de una misma vid" (evangelio del día). Y este nombramiento lo he considerado un honor por cuanto es un honor para mí el servir a esta comunidad de El Cubo de Don Sancho de tanta raigambre espiritual (como he apreciado) gracias a los sacerdotes que me han precedido como párrocos de esta comunidad y más últimamente. A. D. Juan Jesús, recién fallecido y que ha ejercido de buen párroco estos últimos 17 años.

Y,todos lo sabemos: que un solo párroco se haga cargo de las parroquias de doce pueblos a la vez y tan distantes es un inconveniente, pero hablo a una comunidad,como la vuestra, madura,curtida y bien arraigada que colaboraréis en lo que sea necesario para que no se resienta en nada.Cuento con vosotros y vosotros contad conmigo que desde ahora mismo me pongo a vuestra disposición y servicio."

Nosotros,como comunidad,damos la bienvenida a D. Javier que,si bien llevaba ya más de seis meses atendiéndonos en lo espiritual,hoy ya, (desde el 27 de abril) oficialmente es nuestro párroco.Hace el número 51 de los párrocos que en El Cubo han sido a través de la historia. Y,como pide,le ofrecemos nuestra colabora-

